

仙台市立大沢小学校 学校だより



沢っこ

No. 11

<https://www.sendai-c.ed.jp/~oosawael/>



〈R5 協働型学校評価〉

よりよく生活して、自分を高めようとする児童を育成する。

令和6年1月25日発行

全校児童296名
(1月19日現在)

TEL 394-2224

本年もよろしくお願いたします

2024年を迎え、学校に子供たちの元気な声に戻ってきました。このたびの令和6年能登半島地震で被災された皆様には心よりお見舞いを申し上げます。日常の生活が送れることの感謝とともに、被災された方々の安全と1日でも早く日常の平穏な生活に戻られますことを心よりお祈り申し上げます。本校では、2学期後半も引き続き充実した学校生活となりますよう、教育活動に取り組んでまいります。ご家庭におかれましても、これまで同様のご理解やご協力を賜りますよう、よろしくお願いたします。



冬休み明けのテレビ朝会では、校長から冬休みの過ごし方について振り返った後、「言霊(ことだま)」について話しました。言霊は、古代日本において言葉に宿っていると信じられていた不思議な力のことで、人との関わりの中では、「言葉の掛け方で相手の受け取り方が良い方にも悪い方にも大きく変わる」「言葉の力はとても強く、声掛けで人を救ってあげることができる!」ことを子供たちに伝えました。2学期の後半は、「すすんであいさつ」にプラス1!で「あったかことば」を進んで使って、自分には「明るく前向きになる言葉」を、友達には「優しく温かい言葉」を掛けることで、やる気と笑顔があふれる学校にしていこうと呼び掛けました。ぜひ、ご家庭でも言葉の力について話題にさせていただき、励ましや温かいお声掛けをよろしくお願いたします。

| | | |
|--|---|--|
| <p>2学期後半も…</p> <p>①じぶんをたかめるために 「すすんでチャレンジ!」</p> <p>②まわりのひとのために 「みんなのために プラス1!」</p> | <p>言葉(ことば)のつかいかたについて かんがえよう</p> <p>自分には 明るい前向きな言葉</p> <p>友達には やさしいあたたかい言葉</p> <p>よし!がんばるぞ! ほけは、やればできる!</p> <p>だいじょうぶ? 何があったの? 話してみて</p> | <p>言葉(ことば)のつかいかたについて かんがえよう</p> <p>えがおが あふれる 明るくたのしい学校に!</p> <p>「あったか言葉」で もっとなかよし!</p> |
|--|---|--|

テレビ朝会で子供たちへの説明に使用したスライドです。

「沢っこ健康週間」(1/15(月)~19(金))

夏休み明けに引き続き、冬休み明けも「沢っこ健康週間」の取組を実施しました。お子さんとの生活習慣の振り返りや「沢っこ健康カード」への記入等、ご家庭でのご協力、ありがとうございました。

目標に設定した起床・就寝時刻を振り返ったり、朝食を食べたか、運動をしたか、メディアに触れた時間を確かめたりノーマディアに挑戦したりしたことで、子供たちは改めて自分自身の生活習慣の良い点や改善点に気付くことができました。より良い生活習慣について見直す良い機会になったことと思います。大沢小学校の協働型学校評価の重点目標「よりよく生活して、自分を高めようとする児童を育成する。」に向け、今後も取組を継続していきます。ぜひ、ご家庭でもお子さんが健康に関心を持ち、より良い生活習慣を身に付けられるよう、励ましていただけますと幸いです。



楽天イーグルス「未来塾」

1月19日（金）に、楽天イーグルス「未来塾」が6年生を対象に行われました。楽天野球団は、2009年度から野球を通じた地域密着活動として、「楽天イーグルス 未来塾」を実施しています。本校では、楽天イーグルスアカデミーコーチの古川翔輝さんをお迎えし、ドリームアンバサダーとして「夢」・「目標」を持つことの大切さについて、講師の体験談を交えながら、講義を行っていただきました。



5・6年生家庭科調理実習

6年生は、1月17日（水）に、5年生は、1月19日（金）にそれぞれ家庭科の調理実習を行いました。栄養教諭の結城先生から、調理の手順や注意事項について説明があった後、グループごとに調理を開始しました。6年生はじゃがいも、玉ねぎ、ベーコンを使った「ジャーマンポテト」を、5年生は、「ごはんのみそ汁」を協力しながら手際良く上手に調理することができました。



来年度のクラブ活動に向けた活動が早くもスタート

1月16日（火）に、3～5年生が体育館に集まり、担当の先生から来年度のクラブ活動についての説明を受けました。クラブ活動は、教師が決めるのではなく、毎年「言い出しっぺ」となる児童が、立ち上げたいクラブについて、してみたい活動を紹介し、「2学年以上の構成になっていること（なるべく6年生がいること）」「10人以上の希望者がいること」などのいくつかの条件をクリアして成立します。今回の説明では、今後の予定の確認や、「言い出しっぺ」になりたい人のクラブのアピールの仕方や活動の流れについて紹介がありました。来年度も、みんなが笑顔になれる楽しいクラブ活動が成立するといいいですね。



お知らせ

- 冬季期間中は、西門と南門を凍結防止のため常時開けておりますが南門には、不審者対策もかねて、トラロープを設置しました。登下校の際は、お子さんにも注意して通るようお声掛けください。

